

Exportaciones acumulan un alza interanual de 13,2% y valor de envíos alcanza los US\$2.800 millones

ATACAMA. Economista destacó cifras, pese a baja en mayo de 2024.

Redacción

cronica@diarioatacama.cl

Las exportaciones de la región alcanzaron los 500,5 millones de dólares, lo que representa un decrecimiento interanual de 16,2% (96,8 millones de dólares), respecto a mayo de 2023, aunque en la variación acumulada de los primeros cinco meses del año presenta un alza de un 13,2%.

Así lo informó el Instituto Nacional de Estadísticas de acuerdo a su boletín mensual, que además mostró que la principal incidencia negativa en mayo de 2024 correspondió a Minería, con un retroceso en doce meses de 16,8%.

Del mismo modo, el sector Silvoagropecuario anotó un descenso en sus exportaciones valoradas en doce meses de 49,5%. Por su parte, los sectores Pesca e Industria, presentaron variaciones positivas en sus envíos de 11,1% y 27,4%, respectivamente. Resto de las exportaciones no consignó envíos en el mes de análisis.

En cuanto al destino de las exportaciones en mayo de 2024, estas se concentraron mayormente en Asia, con 390,9 millones de dólares, que correspondió a 78,1% del



ARCHIVO/DIARIO ATACAMA

LA MINERÍA TIENE UN COMPONENTE ALTAMENTE VOLÁTIL.

total exportado, destacando dentro de este continente China, con envíos por 337,0 millones de dólares.

El valor de las exportaciones acumuladas de la región de Atacama, en el periodo enero-mayo de 2024 alcanzó los 2.840,7 millones de dólares, experimentando un alza de 13,2% (331,9 millones de dólares), respecto a lo exportado en igual período del año 2023.

OPINIÓN

Felipe Salce, economista y di-

rector ejecutivo de la Fundación Centro Contribuye, mencionó que si bien es cierto que hay un retroceso, hay que mirar el tema “de perspectiva”, dado que otras regiones anotaron retrocesos más negativos en sus envíos respecto a mayo de 2023. Las tres regiones con mayor variación porcentual negativa fueron Magallanes (-40,8%), Biobío (-36,8%) y La Araucanía (-36,5%).

Agregó que las cifras deben analizarse de forma anual dada la volatilidad en

sus exportaciones, especialmente con lo relacionado con la minería.

“La demanda de exportaciones depende de la demanda internacional, no tiene que ver con Chile o Atacama”, comentó.

“Miraría la variación acumulada, que es de todo enero a mayo versus enero a mayo del año anterior”, explicó al tiempo que en los primeros cinco meses del año se ha exportado un 13,2% más respecto a los primeros cinco meses de 2023. 